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 令和元年９月９日に総務生活委員会を開催し、所管する事務事業の報告を次のとおり

受けました。 

 

当局からの報告事項当局からの報告事項当局からの報告事項当局からの報告事項    

 

●●●●    （仮称）雪舟生誕地公園について（仮称）雪舟生誕地公園について（仮称）雪舟生誕地公園について（仮称）雪舟生誕地公園について    ●●●●    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

（仮称）雪舟生誕地公園の整備について前回の所管事務調査からの変更点について報

告を受けました。 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：雪舟生誕６００年に向けて整備を行っていると思うが、雪舟生誕６００年に向けて整備を行っていると思うが、雪舟生誕６００年に向けて整備を行っていると思うが、雪舟生誕６００年に向けて整備を行っていると思うが、今年度中今年度中今年度中今年度中に完成すに完成すに完成すに完成す

るのか。るのか。るのか。るのか。    

答：今の見込みでは今年度中の完成は難しいと考えている。来年の秋頃の完成を見込ん

でおり、予算の繰越を予定している。 

問：問：問：問：今回の変更によって予算に変更は生じない今回の変更によって予算に変更は生じない今回の変更によって予算に変更は生じない今回の変更によって予算に変更は生じないのか。のか。のか。のか。    

答：予算の範囲内で変更を行っているところである。 

問：問：問：問：公園内に日陰が少ないと感じるが公園内に日陰が少ないと感じるが公園内に日陰が少ないと感じるが公園内に日陰が少ないと感じるが、パラソルの設置等暑さ対策が必要では、パラソルの設置等暑さ対策が必要では、パラソルの設置等暑さ対策が必要では、パラソルの設置等暑さ対策が必要では

ないか。ないか。ないか。ないか。    

答：木の植栽については考えているが、パラソルの設置等については検討したい。 

問：問：問：問：市内の他の観光地を巡る際の移動手段はどのように考えているのか。市内の他の観光地を巡る際の移動手段はどのように考えているのか。市内の他の観光地を巡る際の移動手段はどのように考えているのか。市内の他の観光地を巡る際の移動手段はどのように考えているのか。    

答：観光プロジェクト課や交通政策課、商工会議所、旅行会社、JR 等による会議を開

き交通手段や観光について話し合いを行ったところである。今後移動手段についても

話を詰めていきたいと考えている。 

 

●●●●    市市市市庁舎建設庁舎建設庁舎建設庁舎建設にににについてついてついてついて    ●●●●    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

８月２７日に実施した庁舎建設基本計画策定及び基本設計業務委託公募型プロポー

ザルの経緯及び結果について報告を受けました。 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：    全体的な傾向として免震構造が多かったのか。全体的な傾向として免震構造が多かったのか。全体的な傾向として免震構造が多かったのか。全体的な傾向として免震構造が多かったのか。    

答： ５者中４者が免震、１者のみ耐震で提案があった。 

問：問：問：問：    業者が決定したが、業者が決定したが、業者が決定したが、業者が決定したが、今後の予定今後の予定今後の予定今後の予定はどうかはどうかはどうかはどうか。。。。    

答： 今後の細かいスケジュールについては、契約の段階で業者と調整していくが、基

本計画が来年の５月、基本設計が来年度中といったスケジュールに変更はない。 

 


